

甲府商科専門学校だより十一月

努力できる能力

皆さんは自分にどんな能力があると思いますか？今年度難関資格に合格した学生と懇談した際、学生がこんなことを言いました。「私が合格できたのは、理解力があるからだと思えます。学んだことを理解して、知識が増えていくのは楽しいです。」この学生は集中して学習に取り組むことで自らが持つ理解力をさらに伸ばし、理解できるからこそ学ぶことが楽しいと感じられるのだと思えます。生来備わった能力も、自ら伸ばそうと努力しなければ、発揮されなままになってしまいかもれません。その意味で、努力できることはそれ自体が重要な能力であると思えてきます。(耕)

企業ガイダンス等情報

- ◎は二年次対象 ●は一年次対象
- ◎十一月九日(木)
- ・山梨県主催「合同就職フェア」
- ・第一部 十時～十二時
- ・第二部 十四時～十六時
- ・ベルクラシック甲府
- *事前申し込み推奨
- 十一月十二日(日)
- ・マイナビ主催「仕事研究&インターンシップフェア」
- ・十三時～十七時
- ・アイメッセ山梨
- *事前申し込み必要
- 【渡邊頌平先生より】
- 先月、山梨経済同友会主催「つばさを広げる会」のシンポジウム

に出席しました。この会は、時代の最先端で活躍する経営者など、生の声を聞く機会を学生たちに提供し、これからの変革の時代に、柔軟性と情報力を発揮し、「チャレンジスピリッツ」と「たくましい人間力」を兼ね備える人材を育てる事を目的とされています。今回のテーマは「なぜ起(喜)業？なぜ山梨で？」世界にチャレンジ。山梨で起業された方のお話を聴き、その後出席者で意見交換会と交流会を持ちました。「起業を成功させるポイントは？」という質問に対して、講演者の一人が「成功させるための最短ルートは、正直言って存在しない。じっくりと地に足を付けて、試行錯誤しながら、いろいろなことに出

ていくほかない。その結果が必ずしも成功につながる保証はないが、途中で挫折してしまう人は、その『試行錯誤の絶対量』が足りないと思う。」という趣旨のお話をされたことが印象に残っています。

これは起業に限らず資格試験や就職活動など、自分の目標に挑戦する際の姿勢にも当てはまると思えます。資格試験を受験する際に、どのくらいの時間をかけて準備をしていますか？就職活動で調べた企業、面接を受けた回数ほどのくらいですか？自分の思い描く目標に届かないと思ったときに、まずは「量」をこなすことから始めてみてはいかがでしょうか。「量」をこなすことで得られるもの、見えてくるものが必ずあるはずですよ。

【学校行事・連絡等】

◎11月・12月の学校行事

【11月】

- 2日(木) 体育大会
- 12日(日) 秘書検定
- 19日(日) 日商簿記検定
- 20日(月) 県民の日
- 21日(火) 月曜の授業
- 25日(土) Java3級
- 26日(日) 全経簿記検定

【12月】

- 1日(金) 進路希望調査
- 9日(土) コンピュータ会計試験
- 10日(日) 基本情報午前免除試験
- 20日(水) 教養講座
- 22日(金) 全校集会
- 24日(日) Fundamentals
- 25日(月) 冬季休業開始

◎地域経済概論中間発表を終えて
10月19日と26日に、一学年の授

業「山梨地域経済概論」で中間発表会を実施しました。今年度は、印伝、観光宿泊、ジュエリー、木材製品の4業界を対象として、各業界の課題を認識し、解決方法の提案研究に取り組んでいます。発表会には各業界の皆様にご参加いただき、講評や今後の研究に向けてのご助言等をいただきました。学生は相互評価シートを活用し、他のグループの発表から学び合いを行いました。今後は校内選考会に向け、研究の質が高まるよう頑張ってください。

◎市制祭で学生が市民憲章唱和
10月17日に甲府市施行134周年記念式典(市制祭)



が挙行され、甲府市民代表として、本校から二年生の今村友海さん(甲府城西高校出身)が甲府市市民憲章の唱和を先導しました。入念な準備を重ねて臨んだ本番。今村さんは多くの出席者からお褒めの言葉をいただくほどの素晴らしい唱和を先導してくれました。

◎1年生秋晴れの校外研修へ

10月20日に1年生の校外研修を実施しました。今年度は、「河口湖周辺の産業や自然観光に触れること」で、地元山梨の魅力を再認識、再発見する。という目的で、「山梨県立富士山世界遺産センター」、「忍野八海」、「富士大石ハナテラス」などを見学しました。学生からは「普段から富士山が見える環境で

生活していたが、世界遺産としての富士山の価値を改めて実感し、再発見することができた。」「想像



以上に外国人観光客の割合が高く、様々な国の魅力的な観光地であることを感じた。「学科を超え、普段話すことの無い人とも話して交流を深められた。」などの感想があり、有意義に終わった校外研修となりました。

◎充実感に包まれた研修旅行

10月19、20日の一泊二日で2年生の研修旅行を実施しました。東京証券取引所（商業経済）、TEP I A先端技術館（情報通信）、港区立みなと科学館（防災・減災）、東京デザインランド（観光）と、各施設を様々な視点で見学・体験しました。また、二日間にあたる教員と学生との交流で、今まで以上に相互の親睦や絆を深めることができました二日間になりました。学生の感想も「株の取引体験ができたのがよかった」「色々な技術を体験できて楽しかった」など、充実した旅行だった



という意見が多かったです。卒業まであと少し。今回の旅行で見せてくれた笑顔を、卒業式でも見せてくれることを期待しています。

【学生部】

◎第二回避難訓練実施

10月6日（金）に火災を想定した避難訓練を実施しました。併せて水消火器による初期消火訓練も実施しました。人間は普段から経験のないことを急に実行することはできません。これを機に、火災発生時の行動を改めて確認してください。そしてもしものときは冷静かつ迅速に行動し、身の安全を確保してください。



【保健室】

後期が始まり一か月半程が経ちました。学校生活のリズムに慣れたでしょうか。校外研修・研修旅行が終わり、明日は皆さんが楽しみにしている体育大会も行われます。

最近朝の寒さが、増してきたためか、遅刻する生徒が目立ってきています。まず、毎日の起床時刻の設定から始めてみましょう。生活習慣を整えることは、心身の健康の第一歩です。すでにインフルエンザが流行し、さらにこの季節になると、ウイルス性の胃腸炎やかぜが心配される季節になります。うがい・手洗いの習慣化、食事や睡眠のリズムをくずさないよ

うにする、衣服の調節や暖房の使用の工夫など自己管理をしつかりましょう。また室内の温度の上昇と乾燥を防ぐために加湿器の使用や定期的な換気をしましょう。なお、インフルエンザは、出席停止となる学校感染症です。登校許可証が必要になります。登校許可証は、学校のホームページからダウンロードできます。

【進路支援室】

◎「二年生へ」

内定式を終えたという学生も多いため、一方、これまで就職活動を振り返り、疑問や不安を残したままになっている学生も、未定の学生も、「こんなはずじゃなかった。」と思っていることがあるならば、この時期に相談、解決しておきましょう。いざ入社してみたら「思っていたものと違った」と、ならない為にも、疑問や不安は早めに担任・進路支援室に相談し、解決して行くことが重要です。疑問や不安をそのままにしないこと。それは就職だけでなく社会に出てからも必要な力です。

◎「二年生へ」

十月十九日に就活強化プログラム（自己分析・企業研究等）を実施しました。特に自己分析講座では、キャリアコンサルタントの杉山真理子様を講師としてお迎えし、ジョブ・カードを活用して、自身の価値観などについて理解を深めました。今回の講座を今後の就職活動に生かしていきましょう。

【教科主任より】

（商業科）

◎11月19日は日商簿記検定の統一試験があります。わからないことは積極的に担当の先生に質問してください。疑問点はそのままにせず、調べたり聞いたりしてください。必ず良い結果が生まれます。◎日頃から試験本番を想定して学習してください。本番で問題文を早くかつ正確に読める力を付けてください。1級は外部会場です。慌てず余裕をもって会場入りしてください。

（情報科）

◎応用情報技術者、基本情報技術者の試験が無事おわりました。あとは、結果待ちですが、いい結果が出ることを祈っています。

◎ITパスポートクラスは修了試験に向けて勉強中です。全員が合格できるように頑張ってください。

【検定結果】

◎情報処理技術者能力認定試験

（令和5年10月14日実施）

2級1部合格者

〈情報処理科1年〉

雨宮 若奈 井川 堅造

荻原もみじ 金柁 将己

末岡愛香里 高見澤七菜

羽田 百花 日原 航陽

廣瀬 颯 藤田 康介

松田 廉

◎情報処理技術者試験

（令和5年8月21日実施）

ITパスポート試験合格者

〈情報処理科1年〉

井川 堅造 金柁 将己

（令和5年9月2日実施）

〈情報処理科1年〉

羽田 百花